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 SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

Participantes do Portus aprovam proposta 
emergencial para manter instituto vivo 

Em assembleia realizada nesta terça-feira, dia 09, com os participantes ativos, assistidos e 
pensionistas do Portus, os companheiros aprovaram proposta de alteração do plano de 
benefícios do Portus, como uma forma emergencial e temporária de sanar parte do déficit 
financeiro do instituto de Previdência. 
A proposta foi desenvolvida pela Rodarte Nogueira – Consultoria em Estatística e Atuária, 
contratada pela Associação de Participantes do Portus – APP/Santos e pelo Sindaport. 
O plano tem por objetivo arrecadar de forma adicional, pelo período de julho de 2019 a 
junho de 2020, prorrogável por mais 12 meses (se necessário), a soma de R$ 7 milhões 
mensais, que representam 50% da folha líquida de benefícios de todas as contribuições 
normais apuradas, para que se alcance o equacionamento e solução definitiva da dívida. 
Ou seja, metade do montante será recolhida dos participantes e a outra parte será devida 
pelas patrocinadoras. Os companheiros da ativa vão fazer o esforço de contribuir um 
pouco mais e os aposentados e pensionistas vão ter de reduzir os benefícios para que 
todos continuem a receber o que é devido. 
Essa pode não ser a solução ideal, mas é uma alternativa para sanarmos parte das dívidas 
que ficaram para trás. Todo esse sacrifício é para que o Portus não seja liquidado e os 
participantes fiquem de vez sem o benefício.  
 
 
O presidente do Suport-ES, Ernani Pereira Pinto, participou, nesta quinta-feira, dia 04, de 
reunião no auditório do Sindaport, em Santos/SP, juntamente com representantes de 
outros sindicatos, para falar sobre a situação de calamidade do Portus e discutir uma 
solução suportável à realidade de todos os participantes e assistidos do Fundo de Pensão.  
A convocação foi feita em caráter de urgência pela nossa Federação, devido à importância 
que o tema exige.  

  


